



# えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしやがっこう  
四街道市立吉岡小学校  
NO. 23 R7.6.16 (月)

こうちやうしつ  
校長室だより  
<こどもばん>

## <いやな言葉が0の吉岡小にしたい>

みんなの中で「相手がいやな言葉を言ってお互いにけんかになった」ことが2週間前は担任の先生から4件報告がありましたが、先週は1件に減りました。減ったのはうれしいけれど、まだなくなっていない。吉岡小の子供たちが、いやな言葉でいやな思いをするのはいやです（いやいやいやでだじゃれではないよ）。

今週からはいやな言葉によるけんかは0にしてください。5年生は仲良く手賀の丘に行ってきたね。



↑ みんななかよくえがおがいい!

## <教わったことを質問できる!>

だいぶ前の話になりますが、6年生に算数科の分数の約分について教えたことがありました。「分母と分子を2でわるんだよ」と教えたあと「先生、約分って必ず2でわるんですか?」と質問がありました。教わるだけでなく、このような質問ができるということは、理解が自分のものになっているということです。すごいです。「この場合は2で割るけれど、3の場合など問題によって違うんだよ。数は違うけど分母と分子を同じ数で割るんだよ」と教えたら「わかりました」と話してくれました。



## <～やればいつか必ずできる～ 「やったらできたよ」を教えてね>

- 鉄棒で練習したら前回ができるようになりました (1年)
- 鉄棒で地球回りができるようになりました (1年)
- ピアノで「かたつむり」がひけるようになりました (1年)
- ワークで予習してから学校に行ったら、テストができました! ☆ (2年)
- シャトルランで本気を出してがんばったら45回できた (4年)